



## 令和6年度入学予定児童への体験入学を実施しました

11月22日（水）に令和6年度入学予定児童への体験入学を実施しました。次年度入学生は現在のところ33名を予定しております。当日は小学校の担任の先生に引率されて来校し、少し緊張した様子で活動していました。はじめに授業参観を行い、教科によって指導者が変わる教科担任制の授業を興味深げに見入っていました。その後、学校説明会が行われ、生徒会本部役員から中学校生活について話があり、参加した児童の皆さんは、4月に向け期待を膨らませていました。最後に、部活動を参観して終了となりました。



生徒会役員からの学校紹介



学校での日程や行事の説明



部活動の体験見学

## 感謝の気持ちをいつまでも

過日、1年生で和楽器講習会が開催されました。その後、全員が礼状を書き講師の先生への感謝の気持ちをお伝えしました。一部ご紹介いたします。

拝啓

初冬の候となりました。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

先日は、私たちのために和楽器のご指導においでくださいまして、ありがとうございました。私は和楽器の中でも箏が好きです。箏の演奏会があると聞いたとき、心が踊っていました。箏の一音一音を弾くたび箏って良いなと改めて思いました。「さくらさくら」をみんなで弾いて、音が合わさるたび楽しさが増して一層集中できました。楽譜の読み方も面白く、覚えるのも楽しく、またやりたいなという気持ちになりました。

本当にありがとうございました。

昼夜の寒暖差がある時節柄、くれぐれもご自愛ください。

敬具

令和5年11月吉日

桐音会 後藤 札子 様



郡山市立喜久田中学校 小熊 優